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				COMMUNIQUÉ - ORAGE VIOLENT			

		

		

				
			Wentworth-Nord, le 22 mai 2022.

 

À la suite de l’orage intense survenue le 21 mai dernier, la Municipalité a activé le plan de mesures d’urgences. Toutes nos équipes du Service de la sécurité incendie et des travaux publics sont mobilisées sur le terrain et font leurs possible pour dégager les voies d’accès, publics et privées.

 

Malheureusement, plusieurs lignes téléphoniques ne fonctionnent pas, dont celle de l’hôtel de ville. Si possible avisez vos voisins et voir s’ils ont besoin d’aide. Le restaurant le Rendez-vous des 4 Pôles, situé au 3910, chemin de la Rivière-Perdue est ouverts si vous avez besoin.

 

Il est important de vous rappeler qu’à moins d’un danger imminent, si des arbres touchent à des installations électriques sur votre terrain ou dans votre secteur, comme le service de 911 est saturé, il n’est pas recommandé de les appeler. Une visite de toutes les rues et chemins publics et privés seront fait par nos équipes afin de documenter les problématiques et d’en aviser les autorités concernées afin qu’ils voient au rétablissement de la situation.

 

Restez prudent. Nous vous informerons de tous développement
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VIOLENT STORM

 

 

Press release for immediate release

 

Wentworth-Nord, May 22, 2022.

 

Following the intense storm of May 21, the municipality has activated the emergency measures plan. All of our teams from the Fire Safety and Public Works Department are mobilized in the field and do their best to clear the access roads, public and private.

 

Unfortunately, several telephone lines are not working, including that of the town hall. If possible, notify your neighbors and see if they need help. The restaurant Rendez-vous des 4 Pôles, located at 3910, chemin de la Rivière-Perdue, is open if you need it.

It is important to remember that unless there is imminent danger, if trees touch electrical installations on your property or in your area, as the 911 service is saturated, it is not recommended to call them. A visit of all public and private streets and roads will be made by our teams in order to document the problems and notify the authorities concerned so that they see to the restoration of the situation.

 

Please be careful, we will inform you of any development
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				HUIS CLOS DE L'ASSEMBLÉE DU CONSEIL MUNICIPAL DU 19 JUIN 2020 - CLOSED SESSION OF THE TOWN COUNCIL MEETING OF JUN 19, 2020			

		

		

				
			Huis clos de l’assemblée du conseil municipal du 19 juin 2020 

Enregistrement de la séance pour préserver vos droits démocratiques

 

Wentworth-Nord, le 18 juin 2020. – Wentworth-Nord donne avis à ses citoyens que l’assemblée publique prévue demain vendredi le 19 juin 2020, aura lieu à huis clos conformément au décret 630-2020 du 17 juin 2020 qui stipule que l’état d’urgence sanitaire est renouvelé jusqu’au 23 juin 2020.

 

Aucun citoyen ne sera autorisé à assister à cette assemblée. Cependant, pour préserver vos droits démocratiques et assurer le plus de transparence possible dans la prise de décision municipale, l’assemblée sera enregistrée électroniquement et mise en ligne sur le site web de la municipalité dans les jours suivant l’assemblée.

 

Pour donner la voix aux citoyens et s’assurer que leurs droits démocratiques sont préservés, l’ordre du jour préliminaire sera mis en ligne en après-midi, le 18 juin. Les citoyens qui le désirent, peuvent envoyer leurs questions au conseil par courriels à secretariat@wentworth-nord.ca . les questions reçues avant 16 heures le vendredi 19 juin ainsi que les réponses données seront traitées à la fin de l’ordre du jour de la réunion et seront dans le procès-verbal enregistré.

 

 

Closed session of the town council meeting of Jun 19, 2020

Recordings of the session to preserve your democratic rights

 

Wentworth-Nord, Jun 18, 2020. – Wentworth-Nord gives its citizens notice that the public meeting scheduled for tomorrow Friday Jun 19, 2020 will take place behind closed doors in accordance with the Quebec government decree 630-2020 date Jun 17, 2020 which maintains the state of health emergency until Jun 23, 2020.

 

No citizen will be allowed to attend this meeting. However, to preserve your democratic rights and ensure as much transparency as possible in municipal decision-making, the meeting will be recorded electronically and posted on the municipality’s website in the days following the meeting.

 

To give citizens a voice and ensure their democratic rights are preserved, the preliminary agenda will be posted on the afternoon of Jun 18. Citizens who wish to do so cans send their questions to the council by email at secretariat@wentworth-nord.ca . questions received before 4:00 p.m. on Friday Jun 19 as well as the answers given will be dealt with at the end of the meeting agenda and will be recorded.
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